

HERNÁN URTUBIA/AGENCIAUNO



LA MINISTRA DEL INTERIOR Y SEGURIDAD PÚBLICA.

Carolina Tohá critica a Maite Orsini y respalda a Miguel Crispi

La ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, se refirió a las polémicas que afectan a la diputada Maite Orsini y al jefe del segundo piso de La Moneda, Miguel Crispi, ambos del FA.

Luego que se diera a conocer que Orsini se comunicó con la fiscal Lorena Parra para preguntarle si sería investigada la filtración de su conversación con una de las denunciantes por violación de su expareja Jorge Valdivia, en el oficialismo calificaron su actuar como “imprudente”.

Tohá ayer añadió que el Gobierno “tiene un criterio de sentido común: las personas que no son parte de los procesos penales no deben intervenir en ellos”, y recalcó que eso cuenta “para todo el mundo, pero lo consideramos especialmente para quienes somos autoridades”.

Por otra parte, Cíper reveló que Crispi se reunió el 8 de septiembre de 2023 con

el representante de Huawei, Antonio Zou, quien era asesorado por el estudio del abogado Luis Hermostilla, imputado por el caso Audios, y que en esa fecha además representaba al frenteamplista en la causa por convenios irregulares.

MEMORÁNDUM

Luego, en su viaje a China, el Presidente Boric se reunió con el presidente de la empresa y la vocera Camila Vallejo firmó un memorándum de entendimiento para colaborar en herramientas de alfabetización digital de Huawei.

Consultada sobre si al Ejecutivo le incomoda tener que dar explicaciones por acciones relacionadas a Crispi, Tohá respondió que “si complicara, no estaría ahí”, y señaló que la reunión con Huawei “ha sido parte de las agendas internacionales cuando los presidentes han ido a China en todos los últimos gobiernos”. 🌐